

CLAUDIA SHEINBAUM

ELECCIÓN DE JUZGADORES NO VA CONTRA LA DEMOCRACIA.

CONVOCA A JÓVENES

Sheinbaum niega autoritarismo en elección de jueces

La presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que “no hay antidemocracia” ni tampoco “hay autoritarismo” en elegir jueces, magistrados y ministros de la Corte mediante el voto popular.

Al encabezar un mitin en Zacatecas, la mandataria no sólo anunció la inauguración de la Unidad de Medicina Familiar número 58 en Guadalupe, Zacatecas, sino, además, dijo que se construirá en la entidad un hospital de tercer nivel del Instituto Mexicano del Seguro Social.

En ese marco, celebró que la Corte la semana pasada “no se atrevió a enfrentar al pueblo de México” y así declarar la inconstitucionalidad parcial de la reforma judicial impulsada por su antecesor Andrés Manuel López Obrador.

“Y no hay antidemocracia, no hay autoritarismo. Imagínense. ¿Qué es la democracia? El poder del pueblo, por el pueblo y para el pueblo. Somos un gobierno del pueblo y para el pueblo. Ya se elige a la Presidenta por el voto popular; ya se elige a los diputados por el voto popular, y ahora el Poder Judicial se va elegir por el voto popular”, soltó.

Reiteró su llamado a los jóvenes abogados, que cumplen con los requisitos establecidos en la Constitución, para que participen en la elección del Poder Judicial que se realizará el 1 de junio de 2025, porque, destacó, “queremos muchos Benitos Juárez” en la Corte. —*Eduardo Ortega*

APOYO.

Sheinbaum dio un espaldarazo al gobernador de Zacatecas, David Monreal, durante su discurso.



Mensaje. La presidenta Claudia Sheinbaum, ayer, en Zacatecas.

